

Das Märchen vom Weingeist.

Drei lustige Studenten saßen einmal im Ratskeller beim Wein; zwei alte und ein blutjunger.

Als nun die Mitternachtsstunde heranrückte, sagte der Eine: „Setzt wollen wir uns Gespenster- oder Geisterhörtörchen erzählen, damit's Einem nachher recht gruselig träumt!“

„Ach was Geister!“ rief lachend der junge Student, „ich glaube an keinen Geist mehr, das sind Kindergeschichten.“

„Du glaubst an keinen Geist,“ erwiderte da ernsthaft der alte Student, „Du kennst nur keinen,